



El zamorano José Abel Flores, premio regional de Protección del Medio

El jurado destaca «la pasión por la naturaleza» del micropaleontólogo

J. M. S.

El jurado de los Premios Castilla y León decidió ayer otorgar la modalidad de Protección del Medio Ambiente por unanimidad al zamorano José Abel Flores Villarejo, micropaleontólogo y oceanógrafo del que han destacado su «pasión por la vida marina y los cambios sufridos en periodos de centenares de miles de años», además de «su actividad en los ámbitos internacionales y el impacto de sus estudios». Una parte de ellos han estado centrados en los cambios abruptos de temperatura en el Mediterráneo Occidental analizados a través del plancton.

Nacido en Zamora, José Abel Flores es catedrático de Micropaleontología y Oceanografía en las facultades de Ciencias y Ciencias Ambientales de la Universidad de Salamanca. Su participación en proyectos de calado trasciende las universidades nacionales, ya que Flores cuenta con experiencia en centros Francia, Alemania, Italia, Corea, Brasil o Estados Unidos.

De forma inequívoca, los miembros del jurado de los Premios Castilla y León han valorado el currículum de este especialista en Cambio Climático, Paleoclimatología, Paleoclimatología y exploración de combustibles fósiles. Forma parte además de diversas fundaciones, como IMAGES (International Marine Past Global Change Study) de la que es el representante español, y también del Comité Español SCAR



Foto L. O. Z.

José Abel Flores.

(Scientific Comité of Antarctic Research), distinguida con el galardón Príncipe de Asturias de Cooperación Internacional en el año 2002.

Múltiples expediciones

Asimismo, este zamorano polifacético ha participado en una quincena de expediciones oceanográficas en el Océano Austral y Antártico, Ártico, Caribe o en el Mediterráneo. José Abel Flores sucede en este galardón a proyectos como el coche eléctrico, el municipio de Atapuerca o la Federación de Asociaciones Forestales de Castilla y León.